

Valle-Maria-Platz entsteht in Neuerode



Präsentieren das erste Mobiliar des Platzes: (von links) Bernd Thomas und Bernhard Mensing.
Foto: privat/NH

An vielen Stellen sind die Neueröder im Bezug auf die Dorfverschönerung das ganze Jahr unterwegs. Ob sie in Eigenregie die Außenstelle der Verwaltung auf Vordermann gebracht haben, im Dauereinsatz für den Friedhof sind oder nun jetzt einen „Valle-Maria-Platz“ in Neuerode bauen.

Der talentierte Holzschnitzer Bernd Thomas und Ortsvorsteher Bernhard Mensing konnten jetzt einen Teil des zukünftigen Platzmobiliars vorstellen. Bürgermeister Gerhold Brill freut sich, dass nun die argentinische Freundschaftsgemeinde einen würdigen Platz in Neuerode erhält. red/salz